

Nous l'avions déjà dit lors de l'adoption du PLU. Nous ne sommes pas favorables au projet de "centre commercial et ludique " sur-dimensionné pour notre commune que voudrait implanter la majorité dans la zone proche de l'autoroute A14. Cela d'autant plus que, pour allécher un promoteur privé, le maire est prêt à renier sa parole d'opposant à un échangeur d'accès à cette autoroute dans la plaine de Montesson, ce qui renforcerait la saturation automobile sur l'arrivée sur Paris (La Défense, A86) et sur notre voirie de proximité!

Nous sommes par contre très satisfaits que le maire ait annoncé le processus de réalisation d'une nouvelle médiathèque pour remplacer le bâtiment actuel vieillissant et trop exigü. Avoir un équipement moderne et fonctionnel au service de la culture et ses différents supports ( livre, image, musique) a toujours fait partie des priorités affichées dans notre programme.

Nous prenons acte qu'une majorité de parents consultés a choisi de revenir à la semaine de 4 jours pour les écoles. Nous ne pouvons que souhaiter que l'offre d'activités périscolaires, développées durant ces dernières années, reste un acquis au bénéfice des enfants de tous les milieux.

Bertrand Rabany, Didier Perrière, Rougui Ndiaye

[bertrand.rabany@wanadoo.fr](mailto:bertrand.rabany@wanadoo.fr)

[dperriere@cegetel.net](mailto:dperriere@cegetel.net)

[diogoma78@hotmail.fr](mailto:diogoma78@hotmail.fr)